

「ひなあられ、美味しかったね♪」

3月3日はひなまつりでした。ひなまつりの会には、あきた舞妓の佳乃藤さんが一日園長として来てくださり、一緒に楽しみました♪最初にひなまつりのお話のペープサートを見ました。先生たちのお話をじっくり聞いた後は、元気に「うれしいひなまつり」の歌を歌いました。朝の時間に毎日練習をしていたので、大きな声で歌ってくれました!歌を歌った後には、佳乃藤園長先生と一緒に雛人形の前で、写真をパチリ (新麗な佳乃藤園長先生に、ちょっぴり緊張気味の子ども達でした(;'∀')

写真を撮った後は、お部屋に戻り、ひなあられを食べ、白酒を飲みました!カラフルなひなあられに「ピンクがあった!」「緑もあった!」と嬉しそうに食



たくさん遊んだね☆

3月になり、厳しかった冬の寒さも和らぎ、春の訪れが感じられるようになってきました。子ども達はこの一年間で、できるようになったことがたくさん増えました!お話が上手になり、先生や友達との会話を楽しんだり、時には友達とたくさん走って体を動かしたりと、数えきれないたくさんの思い出ができました★特に、お絵描きや塗り絵、制作などの活動が大好きな子ども達で、一年間でたくさんの作品もできました。母



4 月から担任となり、子ども達の成長をそばでたくさん見ることができました。また、子ども達の成長の喜びを保護者の方と分かち合えたことを嬉しく思います。至らないところもあったと思いますが、一年間ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。



担任 伊藤 清華

